

Leitthema · Main topic

Gastherausgeber: K. Wegmann, Köln · P. Hepp, Leipzig

Gelenksteife

Joint stiffness

Einführung zum Thema · Introduction to the Main Topic

K. Wegmann · P. Hepp

- 139 Gelenksteife**
Joint stiffness

**Ringbandrekonstruktion (→) mit einem
Palmaris-longus-Sehnentransplantat
in der modifizierten Technik nach Okutsu.
Lesen Sie mehr auf ► S. 159**

Übersichten · Reviews

J. Theopold · R. Henkelmann · P. Hepp

- 140 Schultersteife. Ätiologieabhängige Therapiealgorithmen**
Frozen shoulder. Etiology based treatment algorithms

T. Leschinger · L. P. Müller · M. Hackl · K. Wegmann

- 149 Techniken der Arthrolyse am Ellenbogen**
Techniques for arthrolysis of the elbow

C. K. Spies · C. Ahrens · L. P. Müller · J. Oppermann · P. Hahn · F. Unglaub

- 159 Die posttraumatische Handsteife**
Posttraumatic stiffness of the hand

Originalarbeiten · Original Contributions

R. Henkelmann · J. Dirk Theopold · B. Marquass · P. Hepp

- 165 Surgical treatment for posttraumatic shoulder stiffness.**
Systematic review and implementation of a standardized treatment algorithm
Chirurgische Behandlung bei posttraumatischer Schultersteife.
Systematische Übersicht und Einführung eines standardisierten Behandlungsalgorithmus

M. Hackl · K. Wegmann · T. Leschinger · A. Borda · L. P. Müller

- 172 Prospektive 1-Jahres-Ergebnisse der arthroskopischen Arthrolyse des Ellenbogens**
Prospective short-term results of arthroscopic elbow arthrolysis

Originalarbeiten · Original Contributions

- T. Helfen · A. Lenich · G. Siebenbürger · W. Böcker · B. Ockert · F. Haasters*
- 178 Arthroskopie in der Versorgung der Radiuskopffraktur Typ Mason I. Diagnostischer und therapeutischer Stellenwert**
Arthroscopy in Mason type 1 radial head fractures. Diagnostic and therapeutic importance
- A. Hättich · P. Kühn · A. Hedtmann · R. Kölbl*
- 184 18-Jahres-Nachuntersuchung nach offener RM-Rekonstruktion. Langzeitverlauf der Gegenseite**
18-year-follow-up of open rotator cuff reconstruction. Long-term results of the contralateral side
- S. Geyer · C. Schoch · M. Geyer*
- 188 Operative Versorgung von Rotatorenmanschettenmassenrupturen mit einer modifizierten Double-row-margin-convergence-Technik mit Titanankerschrauben. Mittelfristige Ergebnisse**
Surgical treatment of massive rotator cuff tears with a modified double-row, margin convergence technique with titanium anchor screws. Midterm results
- 195 Buchbesprechungen · Book Reviews**
- 197 Mitteilungen der DVSE · Announcements of the DVSE**

Titelbild: Aus dem Beitrag S. Freitag et al. (2009) Die sekundäre Gelenksteife als Hauptkomplikation nach Monteggia-Verletzungen. DOI 10.1007/s11678-009-0051-7

Zielsetzung der Zeitschrift

Die Zeitschrift widmet sich der Versorgung von Verletzungen, Verletzungsfolgen und Erkrankungen im Bereich der oberen Extremität, d.h. des Schultergelenks, des Ellenbogen-gelenks und der Hand.

Als gemeinsames Kommunikations- und Weiterbildungsforum für alle Chirurgen und Orthopäden mit entsprechender Spezialisierung ist sie zukunftsorientiert und schließt eine wichtige Lücke im orthopädisch-unfallchirurgischen Informationsangebot.

Neben Originalarbeiten und Übersichtsarbeiten wird in speziellen Rubriken über innovative Behandlungsmaßnahmen, Probleme in der Begutachtung, berufspolitische Entwicklungen und Kongressaktivitäten berichtet.

Begutachtungsverfahren: Alle für *Obere Extremität* eingereichten Manuskripte werden begutachtet. Originalien und Übersichten durchlaufen einen Peer-Review-Prozess.

Deklaration von Helsinki: Alle eingereichten Manuskripte, die Ergebnisse wissenschaftlicher Forschung mit Menschen wiedergeben, müssen die Deklaration von Helsinki befolgen.

Indexiert in SCOPUS

Aims & Scope

The journal is dedicated to the treatment of injuries, consequences of injuries, and diseases of the upper extremity, i.e., of the shoulder joint, elbow joint, and hand.

As a common communication and continuing education forum for all surgeons and orthopedists with the corresponding specialization, the journal is future oriented and fills an important gap in the information offered to orthopedic and trauma surgeons.

In addition to original papers and review articles, special sections report on innovative treatment measures, difficulties concerning expert opinions, professional organization developments, and congress activities.

Review: All articles of *Obere Extremität* are reviewed. Original papers and case reports undergo a peer review process.

Declaration of Helsinki: All manuscripts submitted for publication presenting results from studies on probands or patients must comply with the Declaration of Helsinki. Indexed in SCOPUS